



SLEMAN DAN KOTA MENDOMINASI BULUTANGKIS

Biliar Perebutkan 12 Emas

YOGYA (MERAPI) - Seperti pada cabang olahraga (cabor) lainnya pada Pekan Olahraga Daerah (Porda) XV-2019 DIY, cabor biliar mulai menggelar pertandingan pada Jumat (11/10) siang di Rama Biliar, Pakualaman, Yogya. Persaingan ketat bakal terjadi dengan memperebutkan sebanyak 12 medali emas dari 12 nomor yang dipertandingkan pada cabor biliar.

Pada hari pertama penyelenggaraan, tiga nomor mulai dipertandingkan mulai dari 10 ball single putra, snooker double dan caroom one cussion. "Total ada 12 nomor yang dipertandingkan mulai hari ini (kemarin,red) sampai tanggal 17 Oktober nanti. Untuk nomornya meliputi 10 ball, 9 ball, 8 ball, snooker, carom. Itu juga terbagi baik putra-putri maupun double, single hingga mix," terang Ketua Panitia Cabor Biliar Porda DIY 2019, Agus Herhastadi, kemarin.

Terdapat 57 atlet yang bertanding memperebutkan medali pada cabor biliar Porda DIY kali ini. Dari jumlah tersebut, Yogya menjadi kontingen dengan jumlah atlet terbanyak dengan 16 atlet. Sleman mengirimkan 15 atlet, Bantul 11 atlet, Kulonprogo 8 atlet serta Gunungkidul dengan 7 atlet.

Sementara itu, Ketua Umum Pengda POBSI DIY, Jani Sulistyو mengungkapkan bahwa dirinya berharap terdapat atlet-atlet baru yang bisa menunjukkan kejutan pada Porda DIY kali ini.

Dalam kesempatan itu, Pembina Biliar Yogya, Wahyu Hendratmoko menyampaikan, melalui pertandingan di Porda DIY kali ini, diharapkan bisa mendorong pembinaan cabor biliar. "Tidak hanya berlatih, melalui kompetisi atau pertandingan seperti ini, tentu bisa mengasah kemampuan para atlet daerah sebelum melangkah ke tingkat yang lebih tinggi nantinya," tuturnya di sela acara pembukaan, kemarin.

Sementara itu tim beregu putra putri Sleman dan Yogyakarta tampil meyakinkan di hari pertama pertandingan cabor bulutangkis di Sport Hall Kridosono, Jumat (11/10). Tim beregu putra Kota Yogya membuka pertandingan cabor bulutangkis dengan mengalahkan



Pembina Biliar Yogya, Wahyu Hendratmoko memukul bola tanda dimulainya pertandingan biliar Porda DIY 2019 di Rama Biliar, Yogya, kemarin.

Kulonprogo 5-0 yang diikuti kesuksesan tim putri menang 2-1 atas Gunungkidul. Sedangkan tim putra Sleman juga menang meyakinkan 5-0 atas Kulonprogo diikuti tim putri dengan skor 3-0, juga atas Kulonprogo.

Tim beregu putra Kota Yogya memimpin klasemen sementara. Mereka unggul dari Sleman di tempat kedua dan Bantul di tempat ketiga meski memperoleh satu angka lantaran unggul selisih jumlah poin. Bantul di laga perdana mereka menang atas Gunungkidul 3-2. Sayang tim beregu putri Bantul menyerah 1-2 dari Kulonprogo.

Hari kedua cabor bulutangkis Sabtu (12/10) akan mempertandingkan Sleman melawan Gunungkidul, Koya Yogya kontra Kulonprogo, dan Sleman melawan Bantul di kelompok beregu putri. Di kelompok putra, Sleman akan menghadapi Gunungkidul dan Kota Yogyakarta dilanjutkan Bantul melawan Kulonprogo.

(Oro/Des) - f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005